



ENGLISH RECOMENDAR CONTÁCTENOS

- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

Boletín electrónico
 Suscríbase de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR

INFORME ALTERNATIVO
 COSECODENI COSTA RICA

gdi Software a la medida
 grupo de desarrollo informático

SEGURIDAD EN INTERNET

RACSA Navegue de forma Segura

un-mundo.org
 américa latina
 Contraparte

S A L
 SHINE A LIGHT

03/08/2011

ARGENTINA: Atrapan a un pedófilo que usaba Facebook

El sujeto, Julio Elías, de 29 años, está acusado de corromper a una niña de 12 años a través de una red social vía internet.

Un sujeto de 29 años identificado como Julio Elías fue detenido el jueves por la noche, acusado de hostigar y perseguir a una niña de 12 años a través de la red social Facebook, con intenciones de carácter sexual.

El padre de la menor, un hombre de 39 años, apellidado Tolaba y domiciliado en el barrio 25 de Mayo, radicó una denuncia el jueves a las 18 en la División de Trata de Personas de la Policía de Salta por el hecho.

Durante su exposición, el hombre manifestó que el individuo habría conocido a su hija a través de la red social Facebook y que hace unos días, hasta le envió bombones y flores al colegio donde la nena cursa sus estudios. Al notar que la pequeña recibía regalos en el establecimiento educativo -hecho que llamó la atención de los docentes de la institución- la directora convocó a una reunión a Tolaba para advertirle sobre lo que sucedía. El hombre fue informado sobre la existencia de un sujeto que intentaba seducir a su hija a toda costa, por lo que al enterarse de ello, inmediatamente examinó el celular de la chica y detectó mensajes en los cuales Elías insistía en concretar un encuentro. Tolaba simuló ser la menor y accedió, pero antes de concurrir a la cita se dirigió a la División Trata de Personas. El lugar pactado fue la intersección de Orán y Lamadrid. Mientras hacía la denuncia en la dependencia policial, recibió un nuevo mensaje de texto en el celular de la niña, en el que el sospechoso manifestaba que ya estaba en el punto de encuentro acordado. Ante la gravedad del hecho, los efectivos se constituyeron en el lugar y capturaron al pedófilo infraganti, quien esperaba encontrarse con la menor.

Julio Elías fue trasladado a la Alcaldía Judicial. Interviene en la causa, caratulada como supuesto abuso sexual simple y corrupción de menores en grado de tentativa, el juez de Instrucción Formal 8, Federico Diez, quien ordenó el allanamiento de la vivienda del involucrado ubicada en calle Las Palmeras, en el barrio Tres Cerritos, donde se le secuestraron celulares y computadoras para análisis y peritajes, lo que se concretó ayer. "A través del primer análisis del teléfono que manejaba este hombre, quedó acreditado que enviaba mensajes asquerosos a una nena, de la cual conocía su edad por la foto de ella en Facebook", informaron fuentes policiales a El Tribuno.

<http://www.eltribuno.info/>

Buscar en el sitio

BUSCAR